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体育

禅师帮忙出点子

德安东尼不买账

新华社华盛顿5月29日体
育专电(记者 林德韧) 战绩
不佳的湖人队早早退出本赛
季季后赛的争夺，曾经带领球
队取得5座总冠军奖杯的菲
尔·杰克逊表示，湖人队需要
回归内线打法。

杰克逊在29日接受美国
媒体采访时表示：“我想他们
需要更多地攻向内线，这是球
队的强点所在，湖人队需要利
用内线的优势去统治比赛，我
想一定有办法可以做到这一
点。”

上赛季湖人队饱经波折，
但主教练德安东尼在最后40
场比赛当中找到了把霍华德
和保罗·加索尔这两名内线大
将捏合在一起的办法，湖人队
也取得了28胜12负的不错战
绩。

德安东尼说：“你必须
发挥内线球员的实力，但这
需要时间。我们尝试了许多
不同的办法，我想一旦我们
找到合适的办法，情况就会
大不一样。”

到底是往内线打还是重
返“跑轰”节奏，湖人队目前看
来依然没有一个确定的方向。

世界羽联最新排名

林丹跌至69位

本报讯 北京时间30日，
世界羽联公布最新一期世界
排名，中国队继续占据女单、
女双和混双三项榜首，女单李
雪芮第一，于洋/王晓理和徐
晨/马晋分列女双和混双榜
首。

男单李宗伟排在第一，谌
龙位列次席，杜鹏宇第三。中
国香港名将胡赟升至第四，印
尼名将索尼第五，日本田儿贤
一第六，泰国波萨那第七，丹
麦约根森第八，越南阮天明第
九，印度好手卡什亚普第十。
本赛季只出战过亚锦赛的林
丹排名继续大幅度下降，从上
周的第40位直接掉到第69位。
此外，久疏战阵的陈金排名同
样下滑，仅列第34位。

女单李雪芮榜首，印度内
瓦尔次席，德国申克第三，王
仪涵排跌至第四，王适娴位列
第八。

男双韩国名将高成炫/李
龙大取代丹麦名将摩根森/鲍
伊，坐上榜首位置。三对中国
组合，刘小龙/邱子瀚第六，洪
炜/沈烨第九，蔡赟/傅海峰跌
至第十。女双于洋/王晓理占
据头名，马晋/汤金华第六，包
宜鑫/钟倩欣第七。混双徐晨/
马晋和张楠/赵芸蕾占据前两
位。

为自己的“大满贯”挥拍
山东网球联赛6月1日开战，济南站选手奥体争雄

本报讯(记者 叶嘉利) 6月
1日，“泰山原浆啤酒”2013山东网
球联赛将在济南拉开战幕。作为
赛事首站，济南站的报名已经截
止，120名优秀选手将会在济南市
奥体中心网球场展开为期两天的
角逐，每组前三名将会进入最后
的总决赛，并会颁发证书和发给
奖金。

2013年山东网球联赛由山东

省体育局和齐鲁晚报共同主办，
山东泰山啤酒有限公司赞助。本
次比赛是山东省有史以来规模最
大的青少年业余联赛，也是一项
覆盖全省的巡回赛，将会在济南、
潍坊、滨州、青岛、威海、临沂等地
举行分站赛。

目前济南站报名已经结束，
经过筛选有120名优秀选手进入
到正式比赛环节。6月1日和2日，

济南站的120名选手将分成青少
年组、成年组进行小组巡回赛和
淘汰赛两个环节，每组前三名将
会进入全省总决赛。其中15-17
岁组总决赛可按照运动员运动
等级政策审批国家二级运动员
证书。

网球运动在中国起步较晚，
虽然已经出了李娜、彭帅等一批
网坛知名选手，但是山东网球需

要有自己的领军人物。本届网球
联赛的宗旨是“寻找少年李娜”，
促进网球项目青少年业训的发
展，加速山东网球后备人才培养。
同时提高全民参与网球热情，提
升大众健康水平。届时，对网球感
兴趣的市民可以到奥体中心网球
场免费观看比赛，或者一显身手。
只要有对网球的热爱，你也可以
有自己的“大满贯”。

奥运接受功夫 还得费些工夫
武术无缘2020年奥运会

魏纪中：

落选不等于失败
新华社北京5月30日体育专

电 (记者 高鹏) 原国际排联主
席魏纪中30日在接受新华社记者
采访时表示，武术落选2020年奥
运会比赛项目不等于失败，武术
的国际推广之路更不能因此停滞
不前。

魏纪中坦言，他原本以为摔
跤、棒垒球和武术3个项目能够入
围备选名单，结果武术意外落选。

“入选者无疑是幸运的，但落选的
项目并不意味着它不够格。”魏纪
中说，不少项目实际上都达到了奥
运会列项的要求，但受奥运会最多
只能有28个大项所限，国际奥委会
不得不有所抉择，因此，“没有进入
奥运会，绝不等于失败”。

魏纪中表示，尽管武术入奥的

努力再次受挫，但中国武术在国际
上的推广普及工作应当继续下去。
因为，从他接触过的一些国际奥委
会委员来看，国外对武术仍缺乏深
入了解，甚至存在一些错误认识，

“受功夫电影误导，有人以为武术
和功夫一样，动作全是假的，是靠
特技完成的”。此外，武术的竞赛规
则和打分方式有待进一步完善，

“要让内行外行都能看明白”。
今年2月被剔除出奥运会的

摔跤，此次获得2020年奥运会一
个临时大项的候选资格，可谓
重现生机。魏纪中认为，这在很
大程度上应该归功于其古老的
奥运传统，“毕竟，摔跤自第一
届现代奥运会起就一直留在奥
运会里”。

新华社圣彼得堡5月29日体育
专电 武术进入奥运会的努力再
次受挫。国际奥委会执委会29日在
俄罗斯圣彼得堡经投票表决，决定
将棒垒球、壁球和摔跤列为2020年
夏季奥运会临时大项的最终候选
项目。武术、空手道、攀岩等其他5

个备选项目遗憾出局。
2001年北京申奥成功后，国

际武术联合会向国际奥委会提出
了将武术列为2008年奥运会正式
比赛项目的申请。但受“奥运瘦
身”计划以及当时武术普及程度
不高、规则和评分系统不规范等
影响，武术入奥的申请未获批准。

在当天的闭门会议上，摔跤、
棒垒球、空手道、轮滑、攀岩、壁
球、滑水、武术这8个备选项目逐
一向国际奥委会执委会进行了入
奥申请陈述。随后，除主席罗格之

外的其他14名国际奥委会执委进
行了多轮投票表决。结果，今年2

月意外被剔除出奥运会的摔跤率
先突围，棒垒球、壁球之后也相继
拿到“准考证”。

9月，第125次国际奥委会全会
将在阿根廷首都布宜诺斯艾利斯
进行投票，从棒垒球、壁球和摔跤
中选出一个项目以临时项目的身
份进入2020年奥运会比赛项目。

罗格在表决结果公布之后
说：“8个项目今天的陈述都非常
出色。这对我们来说不是一个容
易的决定。但我觉得我的同事们
做了一个正确决定，让棒垒球、壁
球和摔跤能够继续争取一个进入
2020年奥运会的机会。我祝这三
个项目好运，同时也非常感谢其
他项目为进入奥运会所做出的努
力。”

武术在全球都有拥趸，但入奥之路依然漫长。

周日过周岁

都来“抢头科”

本报讯 去年6月4日，
《我是头科》在济南电视台娱
乐频道开播以来，迅速在泉城
济南引发了一股够级狂潮，掀
起了广大市民的够级热情。

为庆贺节目开播一周年，
答谢广大够级爱好者的厚爱，
6月2日上午9：00，栏目将在济
南电视台西南门举办《我是头
科》开播一周年大型户外海选
暨公益基金设立活动。

届时，《我是头科》主持人
小鱼儿、小济南将携手济南电
视台著名主持人小紫妹、小虫
等组成明星级之队，邀您一起
打够级、拿大奖、献爱心。欢迎
广大够级爱好者，踊跃报名参
加《我是头科》一周年大型海
选。现场还将进行抽奖活动，
为您送出百份大礼包，只要参
与，都有机会获奖。

(济友)
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